

In den Mund gelegt

Liebe Leute, ich muß euch was sagen. Nach 35 ergebnisreichen Ideal Standard-Jahren gehe ich am 1. Mai in den Ruhestand und werde mich nur noch den schönen Dingen des Lebens widmen

Das sind ja ganz neue Perspektiven

Haben Sie es gut, nur noch verreisen, schöne Frauen und Schampus



Den kann ich Ihnen jetzt auf professionelle Weise verschönern, ich bin doch neuerdings Geschäftsführerin der Gesellschaft für Gerontotechnik . . .

Aber ehrlich gesagt, an meinen Ruhestand muß ich mich erst noch gewöhnen

Da braut sich was zusammen . . .



Auf altengerechte Wohnung habe ich keinen Bock, aber eine persönliche Betreuung von Ihnen – auf den Malediven, das wär's

Bei dem Angebot häng ich meinen Gerontotechnik-Job gleich wieder an den Nagel

Nur keinen Neid zeigen – immer feste weiterlächeln, bei Duscholux ist's ja auch ganz schön, ich habe ja Dr. Haupt



Who is who:

Ideal Standard-Chef Wolfram Wenzel gab auf der ISH nach 35 Jahren im Unternehmen seinen Rücktritt bekannt. Mit ihm geht ein echter „Typ“, der auch die Branchenentwicklung maßgeblich mitgeprägt hat, in den Unruhestand.

Martina Koepf ist Geschäftsführerin der Gesellschaft für Gerontotechnik und war bis vor kurzem Referentin für Grundsatzfragen beim ZVSHK.

Ingo Horst Traskalik ist Gesamtvertriebsleiter der Duscholux Sanitärprodukte GmbH in Schriesheim. Dr. Haupt ist sein Chef bei Duscholux.